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令和３年 11月 24日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

比 嘉 幸 雄  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 513 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 日本のはるか南、小笠原諸島にある海底火山「福徳丘ノ場」の噴

火で発生したとみられる軽石は、100年に一度あるかないかの量だ

ろうと言われ、沖縄本島をはじめ宮古島遠くは東京伊豆諸島にも

漂着しはじめている 

（１）読谷村内の漂着状況は。 

（２）軽石の影響が大きい漁業への影響は。 

（３）長期化が予想される、軽石被害における国・県・村の支援は。 

（４）国頭村・読谷村・八重瀬町で軽石を採取し、含有金属量など

９項目を検査したところすべてで土壌環境基準を下回った。

県は漂着した軽石の有効利用に際して「環境安全性に問題は

ない」と判断していると聞く。読谷村内から撤去された大量の

軽石の土木建築資材、農業資材としての利用を検討すべきで

は。 

 

２ 今年度より運用された、地産地消移動販売車について 

（１）（漁協・商工会）移動販売車の運用について説明を求めます。 

（２）ＴＶでも放送されマスコミにも注目されている、これまでの

実績これからの展望は。 

 

３ よみたん斎苑について 

  平成 28年 10月に竣工した「よみたん斎苑」は、待合室２室やロ

ビーを備えた近代的設備となっており、村民や近隣町村からの評 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

価も高い施設となっております。近年の核家族化や、新型コロナウ

イルス感染拡大に伴い住民より安置室や法事室の整備が求められ

ています。同構内や近隣国道 58号沿いなどに民間開発としても整

備推進できないか。 

 

４ 読谷村発注の公共工事について 

（１）入札業者の選定方法は。 

（２）受注者が特定建設工事共同企業体の場合、そのペアの組み方

は。 

（３）特定建設工事共同企業体での発注の基準は。 

 

 


